



## *Paku Alam X Lepas 1.700 Pemudik*

YOGYAKARTA - Wakil Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), KGPAA Sri Paduka Paku Alam X, kemarin malam melepas 1.700 pedagang Warung Makan Indomie (Warmindo) seluruh DIY dan sekitarnya dari Stadion Mandala Krida Yogyakarta, menuju Kuningan, Jawa Barat, kemarin malam.

Mudik bareng pedagang mi rebus dan bubur kacang ijo (burjo) yang diselenggarakan PT Indofood Sukses Makmur Tbk tersebut, juga dihadiri Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, Wakil Wali Kota Heroe Poerwadi dan Branch Manager PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk Divisi Noodle Cabang Semarang, Devie Permana.

Mereka ini diberangkatkan dari Yogyakarta menuju Jawa Barat, dengan tujuan antara lain Kuningan, Tasikmalaya, Ciawi, Cimindi dan lainnya, dengan menggunakan 34 bus kelas eksekutif.

Branch Manager PT Indofood

CBP Sukses Makmur Tbk Divisi Noodle Cabang Semarang, Devie Permana mengatakan, mudik bareng gratis ini selain untuk membantu para pedagang menikmati pulang kampung dengan perjalanan yang nyaman dan menyenangkan, sekaligus untuk menjaga dan memelihara loyalitas pedagang.

"Ini merupakan upaya menjaga mata rantai perusahaan dalam rangka menjangkau konsumen," katanya.

### **Jumlah Meningkat**

Diakui, para pedagang Warmindo ini menjadi salah satu mata rantai pemasaran yang efektif bagi perusahaannya. Oleh karena itu, pihaknya selalu berusaha memfasilitasi mereka untuk pulang ke kampung halamannya.

Selain Yogyakarta, mudik bareng ini diberangkatkan pula dari Semarang. "Kami juga mendirikan lima Posko Indomie, yakni di Rest Area Km 22 Tol Ungaran, Alas

Roban Batang, SPBU Pringsurat Temanggung, Rest Area Km 519 Tol Sragen, dan RM Lestari Kebumen," jelas Devie Permana.

Dibanding tahun lalu, lanjut dia, tahun ini mengalami peningkatan sekitar 100 pedagang. Tahun lalu hanya 1.600 pedagang, tapi kali ini naik menjadi 1.700 pedagang.

Pelepasan 1.700 pemudik dari Yogyakarta ini ditandai dengan pengibaran bendera start oleh Wakil Gubernur DIY, KGPAA Sri Paduka Paku Alam X dilanjutkan Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, dan Wakil Wali Kota, Heroe Purwadi.

KGPAA Sri Paduka Paku Alam X mengajak para pemudik untuk menjaga kondisi agar tetap sehat dan mendoakan agar perjalanan selamat hingga tujuan. "Pesan saya jangan lama-lama pulang ke kampung halaman, nanti masyarakat kesulitan mencari mi rebus atau burjo karena kalian pada pulang kampung semua," imbuhnya dengan nada canda. (sgt-59)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005